



Una representación de usuarios/as de AFANAS acuden a la cena del 25 aniversario de la Asociación Amigos de Los Patios



Usuari@s de AFANAS El Puerto Y Bahía acudieron a la cena de Gala, con motivo del 25 Aniversario de la Asociación Cultural Amigos de los Patios Portuenses a la que fueron invitad@s por su participación, en varias ediciones y la fiesta de los patios. Este año, al igual que el

pasado, la cena la organizaron junto a la Peña Madridista Portuense, que celebrará su 39 Aniversario.

El lugar elegido fue el Castillo San Marcos, un lugar emblemático de nuestra ciudad.

L@s asistentes disfrutaron muchísimo del evento, por lo que queremos agradecer a la organización que contarán con ell@s, una vez más, para un acontecimiento tan importante, dando así visibilidad a las personas con discapacidad y luchando por su integración.

Finaliza la Escuela de Verano «Desarrollo y Diversión» con una fiesta de despedida

Fiesta de despedida de la Escuela de Verano "Desarrollo y Diversión", donde las escuelas de El Puerto de Santa María y de Rota han podido disfrutar de una jornada de deporte y fiesta del agua, con colchonetas cedidas por el voluntariado de la Fundación la Caixa. Un día inolvidable para todos los peques que han pasado por las escuelas y un verano más disfrutado al máximo, pero principalmente con los objetivos de que estos menores tuvieran todas las necesidades básicas cubiertas.



La Fundación La Caixa continúa las actuaciones del proyecto Unidad de Formación, orientación laboral y empleo

Formamos a las personas con discapacidad, gracias a la Fundación ONCE y el Fondo Social Europeo, que busca garantizar la igualdad de oportunidades en el empleo.

El director regional de carrefour visita el centro prelaboral Antonia García Morales, para hacer nuevas colaboraciones con el voluntariado.

El director regional de carrefour visita el centro prelaboral

El centro prelaboral Antonia García Morales recibió la visita del director regional y la responsable provincial de rrhh de carrefour-supermercados.

El motivo de la visita es la colaboración que esta cadena va a hacer con AFANAS El Puerto Y Bahía el día 19 de septiembre. Ese día trabajadores/as voluntarios/as de supermercados carrefour dedicarán su jornada a acondicionar las instalaciones del centro, en forma de convivencia con I@usuari@s.

Gracias por tener esta iniciativa y dedicarnos parte de vuestro tiempo.



Formamos a las personas con discapacidad, para garantizar la igualdad de oportunidades, la inclusión sociolaboral y desarrollo personal



PSICOSOCIAL es un proyecto financiado por el Fondo Social Europeo+ junto con Fundación ONCE que busca garantizar la igualdad de oportunidades, la inclusión sociolaboral y el desarrollo personal y profesional. A través de este, se desarrolla el Programa de Empleo Juvenil FSE+ 2021-2027 que se continúa impartiendo en AFANAS El Puerto y Bahía, concretamente en el Centro de Formación Prelaboral "Antonia García Morales".

Este programa está dirigido a personas usuarias de centros ocupacionales y residenciales de la entidad, con discapacidad intelectual y psicosocial asociada, que traten de realizar un tránsito formativo hacia la futura inserción laboral con los apoyos requeridos en cada caso. El objetivo principal es capacitar y formar a personas con discapacidad intelectual y psicosocial para ser capaces de participar en futuras acciones de formación y empleo. Teniendo en cuenta esto, las actuaciones han ido encaminadas a mejorar la empleabilidad de los participantes, fomentando su autonomía mediante formación en diversas áreas y acompañamiento personalizado.



Continúa el proyecto de formación para personas desempleadas con discapacidad

En el Centro de Formación Prelaboral "Antonia García Morales" de AFANAS El Puerto y Bahía continúan las actuaciones del proyecto "UNIDAD DE FORMACIÓN, ORIENTACIÓN LABORAL Y EMPLEO AFANAS EL PUERTO Y BAHÍA" cuyo objetivo es mejorar la empleabilidad de las personas participantes a través de la información, formación, orientación y asesoramiento, un proyecto financiado por la Fundación La Caixa.

Son 25 personas usuarias de los diversos centros de AFANAS El Puerto y Bahía, mayores de 16 años y en situación de desempleo, quienes se benefician de este proyecto.

Algunas de las actividades que se desarrollan son el desarrollo y establecimiento de un itinerario personalizado de inserción, se imparte formación en distintas ocupaciones, así como en habilidades sociales y laborales, se realizan prácticas en empresas, se ofrecen sesiones individuales de orientación laboral, etc.